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会長 青山 豊 公共ｲﾒｰｼﾞ委員長 中里 和子

幹事 今泉 攻一

例会場・事 務 所   日本料理うおせん 桐生市広沢町1-2689 

例 会 日 時 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０ 

公共ｲﾒｰｼﾞ委員 金子福松 ､家住慧路､栗原秀一、山形剛 (歴史編纂･IT･CICO担当)

ゴードンＲ.マッキナリーＲＩ会長2023-2024年度ＲＩテーマ

世界に希望を生み出そう CREATE HOPE in the WORLD
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第２４３８例会（2023・12・15）報告
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１．点 鐘

２．ロータリーソング（奉仕の理想）

３．会長報告

４．幹事報告

５．食 事

６．委員会報告

７．新会員卓話 城越敦子 君

８．点 鐘

９．ロータリーソング（それでこそロータリー）

◆幹事報告   今泉攻一 幹事

◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 12/18 家族合同忘年クリスマス会

12/25（休）

桐生南ＲＣ 12/20 クリスマス家族例会

12/27（休）

桐生赤城ＲＣ 12/19→12/16 クリスマス家族会

12/26(休) 他５ＲＣより

◇クラブ会報が到着しております
桐生ＲＣ 12/4 桐生赤城ＲＣ 12/5

栃尾ＲＣ 12/5

◇その他
・｢ハイライトよねやま Vol.285)｣が届いております。

・保坂Ｇ事務所｢年末年始休暇のお知らせ｣が届いて

おります。

・保坂G事務所より2024年5月25日(土)～29日(水)の

国際Ｒ年次大会開会式当日開催の、『日本人親善

朝食会』の案内が届いております。

・次例会は、12月23日(土) 美喜仁桐生文化会館 ４Ｆ 

スカイホール にて行われます｢青山年度忘年家族

会｣に例会変更となります。点鐘18:30となります

のでお間違えのないようにお願い致します。

◆会長報告      青山 豊 会長

1. 12月21日(木)、施設優良職員表彰の対象施設様に
ご挨拶とお願いに、今泉幹事と下井田奉仕プロ
ジェクト委員長と共に訪問を予定です。

2. 同じく21日(木)、桐生市｢阿吽｣に於いて、桐生４
ＲＣ会長幹事会が開催されます。今泉幹事と共に
出席する予定です。

3. 22日(金)、みどり市｢高津戸荘｣におきまして、ク
リスマス会が予定されております。そちらに『ク
リスマスケーキ』を、今泉幹事と浦野社会奉仕担
当と共にお伺いしてお届けする予定です。

4. 23日(土)、桐生市相生公民館に於いて、桐生西Ｒ
ＡＣの事業の一環として｢ボッチャの講習会｣が開
催されます。乾ＲＡＣ担当、河内君が講師として
参加して下さる予定になっております。

・年明け1月5日(金)｢新年初例会｣は、うおせんにて、

点鐘18:30となりますので、お間違えのないように

お願い致します。

・桐生西ＲＣ事務局 年末年始休暇

12月27日(水)～1月3日(水)となります。

緊急連絡は、私幹事までお願い致します。

・お配りいたしました｢クラブ会報｣ですが、訂正箇

所がございましたので、訂正いたしまして、後日

改めて配布させていただきます。

・｢2024年1月～3月プログラム予定表｣を配布してお

りますので、ご確認をお願い致します。

◆委員会報告
●クラブ運営委員会

◇出席報告    松島出席担当

会員総数 ５３名
出席率対象者 ４８名、対象出席者 ３９名
出 席 率 ８１.２５％

◇ニコニコBOX     青山桃子ニコニコBOX担当

まず、先週の例会の際、足立ＰＧよりご奉仕を頂戴致し
ました。

城越さん よろしくお願いします 青山会長
前原君、下井田君、河内君、須田君

あっちゃんファイト！！ 霜村君
大谷さん！ドジャースで頑張って！ 新島君
ふたご座流星群を見ましたか？今夜は雲が多めで残念！

野田君

●R財団・米山奨学委員会
◇R財団       堀江R財団担当
今年の例会 今日入れて２回です ホットしています

青山会長
城越さん 新会員卓話よろしくお願いします

乾君、河内君、新島君、須田君
良いお年をお迎え下さい 一年間お疲れ様でした！

野田君

－1－

mailto:kiryu-nishi@rid2840.jp
http://www.rid2840.jp/%EF%BD%8Bi%EF%BD%92yu-nishi


みなさまこんにちは。改めまして城越敦子です。
5月に入会致しまして、あっという間に半年が過ぎまし
た。毎週金曜日の例会では、諸先輩方から優しいお言葉
を掛けていただき、丁寧なご指導をいただきまして、感
謝しております。また、本日は貴重なお時間を割いてい
ただけますこと、重ねて御礼申し上げます。
さて、前半は私の職歴をもとにした自己紹介、後半は事
務所の事業紹介をさせていただきます。15分の動画をご
用意致しましたので、お付き合いのほど、よろしくお願
い致します。

こちらは、私の名刺です。
現在、三種の肩書きがありますが、
今日は一番職歴の長い「グラフィッ
クデザイナー」についてお話しよう
と思います。

◯グラフィックデザイナーって何をする人？
改めて今回振り返りましたところ、自分自身でも一言に
要約するのがむずかしく、やっと文字にできたのが、こ
ちら。「伝えたい事を汲み取り、伝わる工夫をする人」
です。
それは、どういった事をしているのか、グラフィックデ
ザインとはどんなものなのか、一般的な事例でご紹介し
ます。
・電車で見かける交通広告（ポスターや車内吊り）
・新聞広告やオリコミ広告（チラシ）
・企業案内パンフレットや、通販カタログ
・商品パッケージや、店頭の装飾
・ロゴタイプやマーク
・街で見かける看板のデザインなど多岐にわたります。
皆様の身近にあるもの、ほとんど全てにグラフィックデ
ザインが施されています。

◯デザインはコミュニケーション
それでは後半に移りまして、平面から立体の世界にな

ります。弊社は、広沢町で設計事務所を営んでおります。
設計デザインを土台として取り組んでおり、建主様のご
要望に合わせて施工も請け負うなど、柔軟に取り組める
態勢を整えております。

桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

◇米山奨学      須田米山奨学担当

新年の年賀状は控えさせていただきます 青山会長
城越さん 卓話楽しみにしています 江原君、新島君
あっちゃんファイト！！！ 霜村君
今年もお世話になりました

皆様に良い年末、新年が訪れますように 野田君

株式会社 城 越 設 計

城 越  敦 子  君

新 入 会 員 卓 話

今日はオフィスのリノベーション事例と、平屋建ての
新築住宅の動画をご用意しましたのでご覧ください。

◯伝えたい事を伝える工夫とは
冒頭で申し上げました、「伝わる工夫」をいかにする

かは腕の見せどころですが、「伝えたい事」は、時に言
語化できない事もあります。雰囲気だったり、イメージ
であったり。
そこを汲み取れるかどうか、ここがデザインの肝である
と私は思います。それでは、以前に携わった2つの企業
の事例で、デザインの裏側をご覧ください。

北欧スウェーデンの家具ブランド、IKEAです。現在日
本全国に12店舗ありますが、来年1月中旬に、「IKEA前
橋」がOPENします。私が携わっていたのは、初めて大
型店舗が船橋に立ち上がった頃で、港北、神戸、鶴浜と
次々にOPENしていく中、IKEAは様々なキャンペーン
をしていました。その中でも、ユニークなキャンペーン
をご紹介します。
睡眠時間が長い北欧の国から見ると、日本人は睡眠不足
だそうです。そこで、眠りの大切さを訴求し、IKEAの
寝具でグッスリ眠っていただきたいという想いから、
『眠ろう、NIPPON!!』というスローガンキャンペーン
が決定しました。こちらは新宿駅の交通広告事例です。
通 勤 通 学 で 使 わ れ る 地 下 通 路 の 柱 に 、 『 眠 ろ う 、
NIPPON!!』のフレーズと、布団で気持ちよさそうに
眠っている人の写真が並びます。さらに柱の横にある約
50mに渡る壁面には、「枕」と「マットレス」に、メッ
セージを印刷した立体広告が掲げられました。通る人達
の反応は、なんだ？一体何が起きたんだ？と笑みがこぼ
れていました。

また、移動型イベントカー（20分くらい車内のベッド
で眠れる）による眠りの体験イベントを開催し、ソムリ
エならぬネムリエという眠りに関する専属スタッフがい
て、どの寝具が自分に合うのか寝ながら相談できます。
こちらは寝具を選ぶための診断リーフレットです。
キャンペーン中、IKEAから送られる郵便物は、枕の形
のカードであったり、カタログの宛名シールを掛け布団
に見立てたりと遊び心が満載でした。
IKEAは、広告も徹底的にエンターテインメント。「お
どろき」を「よろこび」にという精神が溢れていました。
デザインもさながら、低価格な商品たち。使う人のため
に、サステナブルにすることを第一に考えて作られてい
る。ユニークなことが大好きなんだな、という企業姿勢
が伝わってくる事例でした。

続きまして、2つめの事例はアメリカのシアトルで誕生
したコーヒーショップ、スターバックスです。店頭で目
にするもの、手に触れるもの、その全てが「スターバッ
クスだね」と感じることができるデザインが徹底されて
いる企業です。そんなデザインを季節ごとのプロモー
ションで次々に求められ、日本全国で展開されるので、
最初は凄まじいプレッシャーでした。お店で味わう一杯
のコーヒーのような手作り感を醸し出すのに格闘する
日々が続きました。一方で、そのような先端的な企業の
デザインに携わることは、自身を変化させるチャンスで
もあったことを感謝する仕事でした。
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気が変わる趣向を凝らしています。僭越ではございます
が、今年の県主催コンクール「ぐんまのいえ2023」にて
受賞致しました。そして、偶然にも今日、太田市役所か
ら正式に「第13回太田市景観賞」受賞の連絡も受けたと
ころです。建主様の温かいご厚意にあずかり受賞できま
したことに感謝感激です。

最後になりますが、デザインはコミュニケーションか
ら生まれます。
今を基準に、これからを想像して、どれだけ対象（人・
物・事）について考え抜けるか、という地道な積み重ね
だと痛感しています。ひとつのものを創り上げるには、
数えきれないたくさんの人と、その想いが関わっていて、
一人では完結できないことばかりです。
ご縁をいただけた方々と気持ちが通じ合い、喜びを分か
つ醍醐味を大切に、鋭意努力していきたいと思います。

今日は、このような席でお話することができた事に感
謝しております。最後まで聞いてくださり、ありがとう
ございました。今後とも、どうぞよろしくお願い申し上
げます。

桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

今日は、もうすぐクリスマスということで、クリスマ
スプロモーションの事例をご紹介します。この時期は
「ホリデーシーズン」と呼ばれ、ドリンクは白いペー
パーカップでなく、華やかな“Red Cup”で提供されます。
「レッドカップに願いをこめて。心あたたまるクリスマ
スをスターバックスがお届けしたい」という想いから、
この年は2m超えのBIGレッドカップが設置された会場で
「ねがいごと」をするとスターバックスが叶えるお手伝
いをするイベントも行われました。

毎年人気のリーフレットは、開く前からわくわくする
ようなストーリーを考えました。スターバックス・サン
タがいる家をイメージし、表紙はリースが飾られた家の
ドアです。
ドアを開けると、クリスマスツリーのオーナメントに、
メッセージが。更に中を開けると、たくさんのクリスマ
スギフトが現れます。ホリデーシーズンの間、いつも側
におけるよう、カレンダーをつけたポスターにしました。
撮影時は真夏でしたが、オリジナルのミニチュアの階段
を制作して、ギフトたちをめいっぱい飾りました。

スタバは、人の手を感じさせるコミュニケーションに
こだわります。完璧ではない、人間らしい温もりがデザ
インにつまっていて、誰かに伝えたくなるようなストー
リーが裏側に隠れています。いつまでもチャーミングで
あり続ける企業姿勢が伝わってくるのです。

企業がお客様に伝えたい言葉よりも、早く強く伝わる
のは、まさにこういった印象（イメージ）ではないで
しょうか？情報やメッセージを企業イメージになぞらえ
て伝えるには、グラフィックデザインが非常に有効であ
ると思います。

◯伝えているのに、伝わらない？デザインの力で間をつ
なげる

企業が描く理想像と、お客様が抱く心象。この双方向
の矢印を太くしていき、間をつなげるのがデザインの役
割で、イコールにできるのがデザインの力だと信じてい
ます。

こちらの平屋建ての住宅は、旗竿敷地を活用しながら
も、いかに街にひらきとけこんでいけるかがテーマでし
た。北の玄関アプローチと南の芝生の庭でガラッと雰囲

第１回ガバナー補佐・委員長予定者合同会議

森末廣ガバナーエレクト壮行会

12月9日(土)前橋問屋町センター会館にて｢第1回

ガバナー補佐・委員長予定者合同会議｣が行われ、

当クラブからは。次年度地区副幹事の河内君、山

形君、木村君が参加致しました。

同日｢森末廣ガバナーエレクト壮行会｣も行われ

ました。

養護老人ホーム 高津戸荘
「クリスマスケーキ贈呈」

12月22日(金)みどり市大間々町にある「高津戸

荘」にてクリスマス会が開催され、青山会長、今

泉幹事、浦野社会奉仕担当の3名で、洋菓子パニエ

さんの「クリスマスケーキ」をお届けに行って参

りました。

－３－



桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

< <  次 例 会 予 告 > >

１月１２日(金)
点鐘 12:30

日本料理うおせん

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２４３９例会（2023・12・23）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

青山年度 忘年家族会 開催

開会挨拶

クラブ運営委員長

髙森 勉 君

会長挨拶

会 長

青山 豊 君

乾 杯

副会長

野村 滋 君

閉会挨拶

会長エレクト

山同輝和 君

米山奨学金贈呈

 グェン ティ 

マイフォン 君

出産祝い

中島俊太朗 君

(第３子誕生)

2023年12月23日(土)点鐘18時30分、美喜仁桐生市文化会館4Ｆスカイホールにて、アフターコロナ後初めて
ご家族を交えての“青山年度忘年家族会”が開催され、会員･ご家族･ＲＡＣメンバー総勢６５名の参加となり
ました。恒例の『白波五人男』は残念ながら来年のお楽しみとなりましたが、｢できたくん｣｢アキリーヌフラ
ンソワーズさん｣の楽しいアトラクションや、大抽選会が行われ、フランクフルトやドーナッツのブッフェ
コーナーもあり、楽しい忘年会となりました。クラブ運営委員会の皆様、ありがとうございました。

できたくん アキリーヌフランソワーズさん 大抽選会には募金箱がつきもの？

天沼ご夫妻 青山会長ご家族

東郷家の皆様

第３子ご誕生

おめでとうございます姫の会の皆様と野村マネージャー

皆さん素敵な笑顔ですね

ＲＡＣの皆さん、いっぱい食べて楽しめたかな？

坪井様ご家族クラブ運営委員の皆様 お疲れ様でした

今から来年が楽しみです
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